



▲1年間の抱負を述べる奥田香綸さん

5月12日(土) 中央公民館大ホールで、ジュニア文化サークルの合同開講式が行われました。今年度は14講座が開講となり、受講する小学生と保護者の方々の約300人が参加しました。

受講生を代表して、名森小学校5年生の青木駿介さんと結小学校5年生の奥田香綸さんが、一年間の抱負を述べました。合同開講式終了後は、各サークルに分かれて、今後一年間の活動計画などを話し合いました。

また、今年度も中央公民館ロビーに掲示板を設置して、各サークルの情報発信をしていきます。

ジュニア文化サークルが開講  
ジュニア文化サークル合同開講式



▲各サークルにて (子どもマジック)



▲各サークルにて (子ども将棋・囲碁)



▲爽やかな青空のもと活動する参加者

5月13日(日) 上水道配水場北側花壇で、安八町青年のつどい協議会(富田貴文会長)がつどいティア(植栽作業)を行いました。

この事業は町の「花いっぱい運動」の一環として、また、植栽作業を通じて、加盟団体の垣根をなくし、会員がコミュニケーションを深めることにより、青年活動の精神を高めあうことを目的に、毎年春に実施されています。

当日は、会員約40人が集まり、花壇を耕し、マリーゴールドやニチニチソウ等を植栽しました。

つどいティア  
安八町青年のつどい協議会



▲パソコンボランティアの方の活動風景

手軽にパソコンを学べる機会を、今後も円滑に提供、運営できるように手を貸してください。

パソコンの技量は問いません。会員がお互いに協力して、学習しながら技量を高めることができます。

興味のある方は、教育委員会にお問い合わせるか、または、ハートピア安八PC研修室へどうぞお越しください。

パソコンボランティアを  
募集しています